



100 Jahre - 1000 Räder

100 Jahre - 1000 Räder



Die Radfahrausbildung ist das wichtigste Element der Verkehrserziehung und Mobilitätsbildung in der Grundschule. Das praktische Fahrtraining findet vielerorts in Jugendverkehrsschulen statt.

Leider ist eine zeitgemäße Ausstattung mit modernen Fahrrädern und Helmen nicht überall vorhanden. Das wollen wir gemeinsam mit Ihnen ändern.

Anlässlich unseres 100-jährigen Bestehens statten wir Jugendverkehrsschulen in Deutschland mit neuen Rädern und Helmen aus.

Ihre Spende unterstützt unser Jubiläumsprojekt und die Sicherheit von Kindern.



← hier scannen
und ganz einfach
spenden!



spenden.verkehrswacht.de